

COBO SANZ, Jesús

Coadjutor (1921-1997)

Nacimiento: Rábano (Valladolid), 22 de marzo de 1921.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 28 de febrero de 1943.

Defunción: Santander, 21 de enero de 1997, a los 76 años.

Hermano de los mártires Esteban y Federico, nació en Rábano, como último de los seis hijos de la familia formada por Matías Cobo y Juana Sanz. A Jesús le tocó continuar en la Congregación una tarea que ninguno de sus dos hermanos pudo culminar, pero seguro que su recuerdo y su testimonio marcaron también su vida.

Inició su formación en Astudillo y lo continuó en Carabanchel Alto y Mohernando, donde profesó el 28 de febrero de 1943. Su primer destino fue la casa de Astudillo, con la misión de ocuparse de la huerta. Eran años difíciles en los que el señor Cobo dejaba su huella entre las buenas gentes de ese pueblo tan cargado de historia salesiana. Todavía en Santander, recibía a algunos buenos amigos de la familia Sendino que recordaban andanzas de don Jesús y de su padre en busca de alimento para los aspirantes. Esta misma misión de encargado de la huerta la desempeñó en otras casas: Deusto (1949-1952) y Orense (1952-1954).

Como encargado de la despensa, estuvo destinado en Salamanca, Madrid-San Fernando, Madrid-Atocha, Bilbao-Deusto, Sevilla y Puerto Real. Pamplona acogió al señor Cobo desde 1972 a 1989, como encargado de biblioteca y de otras tareas. La casa de Santander fue su destino en 1989 hasta su fallecimiento.

Meticuloso como era en temas de salud, siempre seguía con especial cuidado los signos de algún posible achaque.

Su salud había ido declinando desde poco antes de las navidades de 1996, cuando se le descubrió un cáncer de hígado que fue restándole energía y ocasionándole serias molestias ya en sus últimos días.

Falleció en Santander el día 21 de enero de 1997, a los 76 años de edad.